

Kapten (Purn) Kuntoro Dimakamkan Secara Militer

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Nov 7, 2022 - 13:42



Duka mendalam warnai pemakaman Kapten (Purn) Kuntoro yang meninggal dunia pada Ahad, 6 Nopember 2022, sekira pukul 23.30 Wib di RSI Wonosobo karena sakit pada usia 66 tahun. Pemakaman dilaksanakan pada hari Senin 7 Nopember bertempat di TPU Mirombo. (7/11/2022)

Duka mendalam warnai pemakaman Kapten (Purn) Kuntoro yang meninggal dunia pada Ahad, 6 Nopember 2022, sekira pukul 23.30 Wib di RSI Wonosobo karena sakit pada usia 66 tahun. Pemakaman dilaksanakan pada hari Senin 7

Nopember bertempat di TPU Mirombo. (7/11/2022)



Kapten (Purn) Kuntoro terakhir mengabdikan di Kodim 0707/Wonosobo mulai dari Danramil 01/Wonosobo, Danramil 06/Kertek dan terakhir Pasi Ter Kodim 0707/Wonosobo. Pada pemakaman kali ini bertindak sebagai Irup Kapten Inf Nowo Kiswanto Danramil 03/Mojotengah, sedangkan Letda Inf Sugiyarto sebagai Danup.

“Upacara kebesaran ini dilaksanakan sebagai penghormatan dan penghargaan pemerintah atas jasa, Dharma Bhakti dan pengabdian Almarhum kepada Negara dan Bangsa semasa hidupnya. Kepergian Almarhum menimbulkan kesedihan yang mendalam bagi kita semua, khususnya bagi keluarga yang ditinggalkan namun sebagai umat beragama yang percaya pada kekuasaan Nya kita harus dapat menerima secara ikhlas karena kepergian Almarhum sudah keputusan dan kehendak Nya”, Kata Kapten Inf Nowo Kiswanto.



Kapten Inf Nowo Kiswanto juga menyampaikan, pada kesempatan ini saya selaku inspektur upacara dan pribadi menyampaikan bela sungkawa yang sedalam dalamnya atas wafatnya Almarhum seraya memanjatkan doa semoga Tuhan YME memberikan ketabahan, kesabaran dan bimbingan serta perlindungan kepada seluruh keluarga yang ditinggalkan.

“Di sisi lain kami menyadari bahwa Almarhum sebagai manusia biasa semasa hidupnya juga tidak luput dari segala kekhilafan dan kealpaan untuk itu saya mengajak para hadirin sudilah dengan kepergian Almarhum kita semua telah kehilangan seorang putra bangsa yang baik yang selalu memegang teguh setiap prinsip-prinsip perjuangan setia kepada negara dan telah bekerja keras dalam mengemban setiap tugas negara yang menjadi tanggung jawabnya. Tentu semua yang dilakukan semasa hidupnya terutama saat beliau mengemban tugas dengan penuh semangat dan keikhlasan sangat bermanfaat untuk disuri tauladani bagi kita semua yang masih hidup dalam melanjutkan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara”, ujar Danramil.



Pada akhir sambutannya Irup mohon, marilah kita semua mendoakan almarhum semoga kesalahan dan kekhilafan serta doa yang ada pada almarhum diampuni dan arwahnya diterima oleh Allah S.W.T.